

Le Père Malachi Martin, le troisième Secret de Fatima, la Russie et l'Ukraine

[Commentaires des internautes](#) (6) - [Déposer un commentaire](#)

Catégorie : [Prophéties et révélations privées](#)

Nombre de consultations : 3.856



... le salut du monde, la guérison de TOUS ses maux, commencera en Ukraine et en Russie.

Tiré du site : vie-nouvelle.net

Malachi Martin est un prêtre jésuite diplomate du Vatican, linguiste pratiquant 14 langues, assyriologue et paléographe dont les compétences furent largement utilisées pendant les Conclaves. En poste au Vatican pendant de nombreuses années, Malachi Martin en avait beaucoup appris sur certaines coulisses... Il accomplit certaines missions délicates pour le cardinal Augustin Bea (dont il était le secrétaire privé), et pour les papes Jean XXIII et Paul VI dont il était un ami proche. En tant que membre du Conseil Consultatif du Vatican, M. Martin détenait des informations privilégiées en rapport avec les secrets de l'Église et les problèmes mondiaux, dont le 3ème Secret de Fatima.

Témoignage de Suzanne Pearson : Les châtiments ont commencé dès 1960 !

Suzanne Pearson – qui eut pour directeur spirituel le Père Malachi Martin – livre, dans le [N° 107 de la revue « Fatima Crusader »](#) du Père Gruner, de précieux renseignements sur le 3ème Secret de Fatima et sur les punitions que Dieu va infliger au monde.

Elle y écrit : « **Le châtimement qui va venir sera le pire de vos cauchemars, à la puissance 'exponentielle', tels sont les mots du Père Malachi Martin qui a lu le 3ème Secret** ».

Le 3ème Secret de Fatima fut communiqué au Père Malachi Martin par le Cardinal Bea lui-même, dont nous vous disions plus haut qu'il fut son secrétaire privé, à l'époque où le Pape Jean XXIII lut le texte du Secret.

A une question de Suzanne Pearson, le P. Martin répondit :

« L'Apostasie dans l'Église constitue la toile de fond ou le contexte du 3ème Secret. L'Apostasie [châtiment spirituel] a déjà commencé ! Mais les châtiments prédits dans le Secret sont bien réels, ce sont aussi des châtiments physiques et ils sont terribles ! »

Le Père Malachi Martin tenu au silence sous serment.

Le Père Malachi Martin expliqua à sa dirigée qu'avant de lire le 3ème Secret, il avait dû prêter le serment de ne pas le révéler. Tenu par ce serment, il ne pouvait donc parler que de tout ce qui gravitait autour de lui sans révéler le Texte lui-même !

En 1998, une année avant sa mort, il dit encore :

« Vous savez, si le Vatican révélait le 3ème Secret ce serait un tel choc chez les gens, que les églises seraient immédiatement remplies de fidèles à genoux, les confessionnaux de toutes les églises, cathédrales et basiliques seraient pleins à craquer, même le samedi soir ! »

En tout cas, ce n'est pas ce qui s'est produit depuis le 26 juin 2000 lorsque le Vatican « révéla » ce pseudo 3ème secret ! C'est le contraire qui se passe ! Les églises se vident de plus en plus, les scandales se multiplient et les confessionnaux se sont transformés en placards pour ranger le matériel de nettoyage.

Deux ans auparavant, en avril 1996, le Père Malachi Martin fut interviewé par un journaliste, malgré sa fatigue et sa santé déclinante il fut très clair [...].

Ce qui va suivre dans l'interview est à couper le souffle, car ne l'oublions pas, cela date d'avril 1996, on ne pouvait donc encore rien savoir de ce qui se passe aujourd'hui [...] en Ukraine et en Russie ! Mais lui, le P. Malachi Martin en savait bien plus que nous aujourd'hui puisqu'il connaissait le 3ème Secret de Fatima.

Voici la question qui lui fut posée : Quel est le rôle de la Russie dans le Secret de Fatima ?

Malachi Martin répond :

« Très important ! Si on croit aux révélations de Notre Dame de Fatima, le salut du monde, la guérison de TOUS ses maux, commencera en Ukraine et en Russie. C'est pour cela que la Vierge avait tant parlé de la Russie, qui, la première, devait être guérie de ses erreurs, car elle permettra ensuite au reste du monde d'aller mieux et de guérir de ses péchés. C'est un Message très mystérieux puisqu'on aurait pu croire que selon nous, Occidentaux, le salut du monde viendrait de l'OUEST. Mais NON ! Selon Fatima, notre salut viendra de l'EST, et en particulier de la Russie et de l'Ukraine, ce qui est extraordinaire en soi. »

Chaque mot du Père M. Martin est d'une importance capitale ! Il nous livre ici (en 1996) la clé de compréhension de ce qui arrive aujourd'hui sous nos yeux [...] concernant le conflit qui oppose l'Ouest (USA et UE) à l'Est (la Russie et l'Ukraine).

Nous comprenons pourquoi les Américains, suivis de leurs sous-fifres européens, sont si intéressés par l'Ukraine en faisant tout ce qu'ils peuvent pour que cette nation, qu'est l'Ukraine, soit en conflit avec la Russie... afin que le Plan de Dieu pour le salut du monde n'aboutisse pas. Bien évidemment, c'est sans le savoir que les USA, aidés par l'UE apostate, travaillent pour l'ENNEMI !

C'est donc, selon le Plan de Dieu, la Russie qui devra, la première, être guérie de ses maux... et directement après l'Ukraine, en sortant très certainement du conflit qui l'oppose actuellement à la Russie. Et seulement ensuite les autres nations du monde pourront être guéries.

Mais que possède l'Ukraine (45 millions d'habitants) par rapport à la Russie (144 millions d'habitants) qui puisse permettre au monde de retrouver le bon chemin ? Personne n'avait jamais mentionné l'Ukraine ayant une relation avec le 3ème Secret de Fatima. Personne, sauf le Père Malachi Martin.

En 1914 la Vierge Marie est apparue en Ukraine dans un petit village de Hrushiv, exactement 3 ans avant Fatima ! Elle est apparue aux villageois au-dessus de la coupole de la petite église en bois de la Sainte Trinité.

Ce qu'Elle leur a dit fait froid dans le dos : « **Pendant 80 ans, votre foi sera combattue et vous aurez à souffrir pour la défendre** »

« Nous savons, dit le Père Malachi Martin, que des millions d'Ukrainiens ont souffert terriblement de la persécution communiste installée en Russie à partir de 1917. Dès l'arrivée des Bolcheviks au pouvoir, ils ont exterminé des millions d'Ukrainiens, les évêques d'Ukraine ont été pratiquement TOUS exterminés ainsi que les prêtres !

L'apparition de la Vierge Marie en 1914 avait eu raison, l'histoire nous l'a confirmé. Mais Notre Dame n'avait pas oublié ce petit village de Hrushiv en Ukraine, puisqu'Elle est revenue le 27 avril 1987, exactement un an, jour pour jour, après la grave catastrophe de la centrale nucléaire de Tchernobyl. En effet, la Vierge Marie est encore apparue au-dessus de l'église et Elle a délivré un Message à une petite fille Ukrainienne de 10 ans, Marina Kizyn. Les Catholiques, les Orthodoxes, les Protestants, les Juifs et les Musulmans, et même les athées, qui ont eu le privilège de voir la Vierge Marie dans cette mystérieuse lumière argentée, jusqu'au 15 août, l'ont décrite portant une magnifique robe sombre, correspondant à l'icône de La Théotokos de Vladimir. Environ 500.000 personnes au total ont assisté aux apparitions de la Vierge jusqu'au 15 août.

La Vierge délivra alors ce Message à la petite Marina Kizyn :

« ...Les temps sont venus, ceux qui ont été annoncés comme étant LA FIN DES TEMPS.

Voyez la désolation qui recouvre le monde...

Priez pour la Russie... S'il n'y a pas de retour à la chrétienté en Russie, il y aura une Troisième Guerre mondiale et le monde entier courra à la ruine...

Je viens à vous avec des larmes aux yeux, et je vous implore : Priez et travaillez pour le bien et pour la gloire de Dieu.

L'Ukraine a été le premier pays à se consacrer à la Reine des Cieux, et pour cela je vous ai tous pris sous ma garde. Travaillez pour Dieu, car sans cela il n'y a pas de bonheur et personne ne gagnera le Royaume Divin. [L'Ukraine a été officiellement consacrée à la Vierge en 1058]

Vous devez atteindre mon Cœur et vivre en Unité...

Jésus-Christ Roi et moi-même protégeons l'Ukraine pour la gloire et le futur du royaume de Dieu sur la terre.

Les Ukrainiens doivent devenir les apôtres du Christ auprès des Russes, car si le christianisme ne revient pas en Russie, il y aura une Troisième Guerre Mondiale.

L'Ukraine est cruciale pour la conversion de la Russie...

Et c'est la Russie qui convertira l'OUEST.

L'étincelle de TOUT cela viendra de l'Ukraine.

Il est important de faire quelques remarques sur le Message donné à la petite Marina Kizyn par la Vierge Marie.

1) La Mère de Dieu annonce clairement que nous sommes à la fin des temps : « **Les temps sont venus, ceux qui ont été annoncés comme étant LA FIN DES TEMPS.** » « Ceux qui ont été annoncés » par les Saintes Écritures bien entendu !

2) Marie nous dit que le monde est en pleine désolation : « **Voyez la désolation qui recouvre le monde...** » Ce Message date de 1987 ! Que de désolations encore plus grandes depuis cette date !

- 3) Il nous faut absolument prier pour la Russie : « **Priez pour la Russie... S'il n'y a pas de retour à la chrétienté en Russie, il y aura une Troisième Guerre mondiale et le monde entier courra à la ruine...** » Car nous le savons, cette grande Nation n'est toujours pas consacrée au Cœur Immaculé de Marie et n'est toujours pas convertie en revenant à l'Unité Catholique. Malgré la disparition du Communisme en 1991, la Russie reste donc toujours la menace des nations du monde si cette consécration n'est pas faite.
- 4) « **L'Ukraine a été le premier pays à se consacrer à la Reine des Cieux et pour cela je vous ai tous pris sous ma garde. Travaillez pour Dieu, car sans cela il n'y a pas de bonheur et personne ne gagnera le Royaume Divin. Vous devez atteindre mon Cœur et vivre en Unité...** » Étant donné que l'Ukraine est chère à Marie du fait de sa consécration à la Reine des Cieux en 1058, elle sera donc préservée par Marie du faux pas dans lequel les USA et l'UE tentent de faire tomber l'Ukraine en la mettant en porte à faux contre la Russie. Les Ukrainiens doivent travailler pour la gloire de Dieu et non pour les biens illusoire que les USA et l'UE lui font miroiter, « **car sans cela il n'y a pas de bonheur et personne ne gagnera le Royaume Divin.** »
- 5) « **Jésus-Christ Roi et moi-même protégeons l'Ukraine pour la gloire et le futur du royaume de Dieu sur la terre.** » Nous avons une promesse divine, malgré les apparentes circonstances contraires d'aujourd'hui, Notre Seigneur et la Mère de Dieu protégeront l'Ukraine des tentations diaboliques des USA et de l'UE. Et du même coup, la Vierge Marie nous annonce le futur Royaume de Dieu sur la terre !
- 6) « **Les Ukrainiens doivent devenir les apôtres du Christ auprès des Russes, car si le christianisme ne revient pas en Russie, il y aura une Troisième Guerre Mondiale. L'Ukraine est cruciale pour la conversion de la Russie...** » En 1987, la Russie était toujours sous le régime Communiste, ce qui n'est plus le cas depuis 1991, cela veut-il dire que la Russie soit revenue au Christianisme authentique ? Non, puisqu'elle n'est toujours pas consacrée au Cœur Immaculé de Marie, seule condition pour que cette Nation soit réellement convertie et revenue à l'Unité Catholique. Les Ukrainiens ont donc un rôle essentiel pour la Russie, ils doivent être « les apôtres du Christ auprès des Russes » et non comme le fait le gouvernement Ukrainien actuel, des adversaires.
- 7) « **Et c'est la Russie qui convertira l'OUEST. L'étincelle de TOUT cela viendra de l'Ukraine.** » Comme nous l'a très bien dit le Père Malachi Martin : « Selon Fatima, notre salut viendra de l'EST, et en particulier de la Russie et de l'Ukraine, ce qui est extraordinaire en soi. » « L'étincelle de TOUT cela viendra de l'Ukraine. »